

カラフル

はじめての体育祭

5月31日、6月3日の延期を経て、6月4日(水)に体育祭がありました。

約2週間の体育祭練習期間の中では、たくさんの出来事がありました。最初はクラスをまとめることに苦労した体育委員でした。また、練習の中で衝突もあり、様々な意見を束ねていくことはとても大変なことであったと思います。しかし、練習を重ねるごとに体育委員だけでなく、その周囲も体育委員の二人に協力しようとする雰囲気がありました。リレーがうまくいかなかったら走順を相談し、ローハイドでは組み方を工夫し…。様々な試行錯誤を経て、各クラスが成長していきました。

そして迎えた当日。緊張やプレッシャーを感じながらも、全員が一生懸命に頑張った1日だったと思います。特に印象的だったのは、ポジティブな声掛けが多かったことです。うまくいかないことがあっても「次で挽回しよう!」と、前向きな言葉が聞こえてきました。結果によっては、悔しかった場面もあったと思いますが、こうした声掛けができることは、勝敗よりも価値があることかもしれません。ローハイド優勝は1年1組、リレー・総合優勝は1年2組でした。どちらのクラスも賞を取ることができたのは、どちらのクラスも一生懸命に頑張った証です。そして、その裏には、体育委員をはじめ運営に協力した係、一緒に競技に取り組んだ仲間、それを応援した仲間があったということも感じられたとしたら、素晴らしいことです。



今後の予定

月日曜	6/9(月)	6/10(火)	6/11(水)	6/12(木)	6/13(金)
予定	全校朝礼		職員会議 定期考査1週間前	一斉委員会	教育実習終
月日曜	6/16(月)	6/17(火)	6/18(水)	6/19(木)	6/20(金)
予定	生徒会朝礼		期末考査 ①国②理③技家	期末考査 ①英②社③保体	期末考査 ①数②美③音
月日曜	6/23(月)	6/24(火)	6/25(水)	6/26(木)	6/27(金)
予定	心のアンケート				

